

Acción de ISA cae casi 3% en la BVC, tras evento que causó falla eléctrica en Chile

El título de la compañía pública se cotiza perdiendo \$600 en el mercado local. La compañía anunció que está trabajando para resolver el problema.



Filial de ISA en Chile sufrió un problema que causó apagón en el país suramericano. FOTO cortesía ISA

Colprensa Diario La República hace 10 horas

La acción de ISA cae casi 3% en la jornada de la Bolsa de Valores de Colombia, BVC, a raíz del evento que reportaron en Chile y que causó una falla eléctrica en gran parte del país.

En concreto, sobre las 11:45 de la mañana, el título de la compañía pública se negociaba a \$20.000, un revés puntual de 2,34% versus la jornada anterior.

Puede leer: Filial de ISA está en la mira por apagón en Chile; presidente Boric pide explicaciones: "Esto es indignante, no hacen bien su trabajo"

La compañía comunicó a primera hora del miércoles que hubo un evento que afectó una de sus líneas de transmisión en Chile, en donde opera a través de la filial Interchile.

El apagón en Chile

"El día martes 25 de febrero, a las 3:16 p.m., se produjo un evento que afectó la Línea de Transmisión Eléctrica a doble circuito, Nueva Maitencillo-Nueva Pan de Azúcar que opera a 500.000 voltios, entre Vallenar y Coquimbo, momento en el que transportaba del orden de 1.800 MW en total. Este evento desencadenó la indisponibilidad del servicio eléctrico que afectó al país", explicó la compañía.



Empresas

Cifras de ISA crecieron a doble dígito en 2024, ¿cuánto ganó?

¿Qué causó el apagón en Chile?

Tal como lo detalló, están investigando la causa del evento, que en principio, habría sido originado por la activación no deseada de sus esquemas de protección, lo cual provocó la desconexión automática de ambos circuitos.

Lea más: Chile recupera el fluido eléctrico tras apagón masivo por el que señalan a filial de ISA

Las protecciones de acuerdo con la holding son sistemas electrónicos y de

 ¿Buscando trabajo? Crea y registra tu hoja de vida. [INGRESA AQUÍ](#)

 [Regístrate a nuestro newsletter](#)

 [Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News](#)

 [Únete a nuestro canal de Whatsapp](#)

Las más leídas

 Video | Así brillaron Luis Díaz y Devís Vásquez en el fútbol de Europa con Liverpool y Empoli [hace 1 hora](#)

 Ya salió la última encuesta de Invamer que mide popularidad de gobernadores y alcaldes, ¿cómo le fue a Rendón y a Gutiérrez? [hace 1 hora](#)

 Shakira sorprendió a sus seguidores asistiendo a un exclusivo restaurante en Bogotá [hace 1 hora](#)

 Desaprobación del presidente Petro escaló hasta el 63%: encuesta Invamer [hace 2 horas](#)

 ¿Podrá jugar el DIM sin problema? Así quedó realmente la cancha del Atanasio Girardot después del concierto fallido de Shakira en Medellín [hace 2 horas](#)

Te recomendamos

 Óscar 2025: dónde ver en streaming en Colombia las películas nominadas [hace 8 horas](#)

 De José Gregorio Hernández a Juan Pablo II: los santos más controversiales de la Iglesia católica [hace 8 horas](#)

 Guía para ver este viernes la alineación de siete planetas desde Colombia; no se repetirá hasta el año 2492 [hace 8 horas](#)

 Salvar a una niña desahuciada: la historia completa del milagro de José Gregorio Hernández [hace 8 horas](#)

Utilidad para la vida

 ¿Cómo encontrar trabajo en el extranjero? Recomendaciones para colombianos [hace 6 horas](#)

 Cinco accesorios infaltables si tienes un gato ¿Le van a encantar! [hace 7 horas](#)

 ¿Cuál es la forma correcta de desatascar las bases de los...

Las protecciones, de acuerdo con la *norma*, son sistemas electrónicos y de software sofisticados, que se intercomunican por fibra óptica de extremo a extremo (200 km aprox.) y son cruciales para el correcto funcionamiento de la línea al prevenir una falla de larga duración y de mayor proporción. En este caso, **el esquema de protección operó sin la existencia de una falla real en la línea.**



¿Resucitar las treguas de los perros?

hace 10 horas



¿Por qué la inteligencia artificial impulsa la generación de más trabajo remoto?

hace 10 horas

Para seguir leyendo



< Anterior

Video | Así brillaron Luis Díaz y Devis Vásquez en el fútbol de Europa con Liverpool y Empoli

El extremo guajiro fue importante en la victoria de su equipo ante Newcastle. El portero le dio al Empoli paso a semifinal de Copa Italia.

Siguiente >

hace 1 hora

Grupo Argos quintuplicó su utilidad en 2024, ¿cuánto ganó?

Las cifras de sus principales negocios de la holding tuvieron dinámicas favorables.



Jorge Mario Velásquez es el presidente de Grupo Argos. FOTO Camilo Suárez



El empleo que busca está a un clic

Ver ofertas



Regístrate a nuestro newsletter



Únete a nuestro canal de Whatsapp



El Colombiano

hace 5 horas



El **Grupo Argos** contabilizó ingresos consolidados al cierre de 2024 por **\$15,2 billones**, cifra similar a la de 2023.

No obstante, **la utilidad neta cerró en \$7,6 billones, creciendo un 424% frente a \$1,46 billones totalizados un año atrás.** Aquí vale anotar que el resultado es difícil de comparar con periodos anteriores, por todos los cambios en la estructura de la *holding*, que a su vez implicaron cambios contables relevantes.

Puede leer: Cementos Argos tuvo ingresos operacionales por \$5,3 billones, ¿qué impulsó el negocio?

“Adicionalmente, el **portafolio de la compañía se valorizó en \$4,3 billones frente a 2023.** En línea con el desempeño financiero, durante 2024 el precio en **bolsa** de la acción preferencial de Grupo Argos aumentó un 82% y la ordinaria un 66%, mientras que la acción ordinaria de Cementos Argos creció un 67% y la de Celsia un 24%”, destacó la empresa en un comunicado, en el que se destacó que estos incrementos superaron notablemente el crecimiento del índice MSCI Colcap de la Bolsa de Valores de Colombia (BVC), que observó un aumento del 15% durante el mismo período.

“**Los resultados de Grupo Argos en el 2024 son la sumatoria de décadas de trabajo que nos permitieron materializar un valor muy importante para los accionistas.** La solidez, foco y posición de caja con la que iniciamos el 2025 nos entusiasman para soñar con el futuro de esta organización”, mencionó **Jorge Mario Velásquez, presidente de la sociedad.**



Empresas

Celsia aumentó sus ingresos en 2024, pero su ganancia cayó 3,3%



Sobre el desempeño de sus diversas líneas de negocio, se indicó que en 2024 **Cementos Argos alcanzó ingresos por \$5,3 billones** y una utilidad neta consolidada de \$5,5 billones. El enfoque en la eficiencia operativa permitió optimizar costos logísticos y operativos, fortaleciendo los márgenes en mercados clave e impulsando el crecimiento del margen Ebitda.